

Bericht der Radfahrsparte im TCB über die Saison 2018

Die Spartenversammlung der Radfahrsparte hat satzungsgemäß vor der JHV - nämlich am Dienstag den 26.02.2019 - stattgefunden.

Von 16 Mitgliedern der Abteilung waren 9 Personen anwesend. Somit waren wir beschlussfähig.

Spartenleiter (meine Person), Stellvertreter (Hein) und Kassenwart Helmut) wurden einstimmig - mit der jeweiligen Stimmenthaltung der Betroffenen - wiedergewählt.

Das Ziel UNSERER Aktivitäten ist :

Wir wollen etwas dafür leisten, dass wir ----- gesundbleiben. Denn ...

nach Ansicht von Medizinern sowie der aktiven Radfahrern

kann Fitness nicht spannender, interessanter und gesünder für - Herz und Kreislauf - und dazu - gelenkschonender - als beim Radfahren betrieben werden.

Fazit : Radfahren ist die "schönste Sache der Welt "

Die Radfahrgruppe der Überpedder (der Name ist rechtlich geschützt) ist in zwei Aktivitäten unterteilt :

- a) Rennradtraining jeden Donnerstag ab 16.00 Uhr - Entfernung zwischen 50 - 60 km
- b) Allgemeine Radtouren in die Umgebung von Brunsbek bzw "Groß-Hamburg" als sportliche, gesundheitsfördernde und auch gesellige Veranstaltungen

Wer mitmachen möchte, ist auch ohne, dass er Mitglied bei den Überpeddern ist, herzlich eingeladen.

Über die Veranstaltungen kann sich jedermann auf der Home-pages des TCB sowie an der Info-Tafel informieren.

Als Mehrtagesfahrt hat die Radfahrsparte 2018 eine 5 Tages-Tour entlang der Ilmenau über Lüneburg nach Giffhorn unternommen. Am letzten Tag der Tour wurde ein Gestüt für die Züchtung von "edlen" Pferden besichtigt.

In 2019 könnte wahrscheinlich eine Radtour im Norden Schleswig-Holsteins geplant werde.

Für Fragen zur Radfahrsparte (im übrigen stammt der Begriff Überpedder aus dem Plattdeutschen und bedeutet : Ins Leere Treten) stehe ich jederzeit zur Verfügung.

Ich bedanke mich für Eure Aufmerksamkeit.